



Verfassungsgerichtshof Baden-Württemberg

PRÄSIDENT

Prof. Dr. Malte Graßhof



Präsident der Verfassungsgerichtshofs Baden-Württemberg
gewählt bis 20. Juli 2027

geboren 1970 in Bonn

- 1976 bis 1989: Schulbesuch in Bonn und Rugby, UK
- 1989 bis 1994: Studium der Rechtswissenschaften in Bonn und Freiburg i.Br.
- 1994 bis 1995: Wehrdienst
- 1996 bis 1998: Referendariat in Heidelberg
- 1999 bis 2001: Richter beim Verwaltungsgericht Sigmaringen
- 2001: Ernennung zum Richter am Verwaltungsgericht
- 2001 bis 2005: Wissenschaftlicher Mitarbeiter beim Bundesverfassungsgericht
- 2002: Promotion zum Dr. iur. an der Universität Potsdam

- 2005: Abordnung an das Justizministerium Baden-Württemberg, Referat für Europa- und Verfassungsrecht
- 2007 bis 2008: Abordnung an den Verwaltungsgerichtshof Baden-Württemberg
- 2008: Abordnung an das Staatsministerium Baden- Württemberg, Mitarbeit im Rahmen der Föderalismuskommission II
- 2009: Ernennung zum Richter am Verwaltungsgerichtshof
- 2009 bis 2013: Abordnung an das Justizministerium Baden-Württemberg, Leiter des Referats für das Personal der Fachgerichtsbarkeiten / Dienstrecht
- 2013: Ernennung zum Vizepräsidenten des Verwaltungsgerichts Karlsruhe.
- 2016: Ernennung zum Präsidenten des Verwaltungsgerichts Sigmaringen
- 2018: Ernennung zum Präsidenten des Verwaltungsgerichts Stuttgart
- 2018: Wahl zum Präsidenten des Verfassungsgerichtshofs für das Land Baden-Württemberg
- 2018: Bestellung zum Honorarprofessor an der Juristischen Fakultät der Eberhard-Karls-Universität Tübingen
- Juni 2023: Präsident des Verwaltungsgerichtshofs in Mannheim

Link dieser Seite:

<https://verfgh.baden-wuerttemberg.de/de/aufbau-und-verfahren/mitglieder/malte-grasshof>